

Pos Pam Pemuda Ops Ketupat Lodaya 2022 Polres Ciko Bantu Warga Mudik Alami Kecelakaan

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

May 6, 2022 - 16:04



KOTA CIREBON - Dalam suasana panasnya Kota Cirebon dan ramainya arus balik lalu lintas menuju ke Jakarta dan sekitarnya. Tiba-tiba terdengar adanya jeritan seorang wanita dan tangis seorang anak kecil. Petugas Pos Pam Pemuda yang sedang melakukan pengaturan, bergegas mengarahkan pandangannya ke arah suara tersebut. Ternyata telah terjadi laka lantus pemudik yang

mengemudikan sepeda motor dengan berboncengan, Jumat (06/05/2022).

Kapospam Pos Pemuda Iptu Sudarsono, SH Padal Ploeg 1 IpdA Agus Budiarto, SH. yang saat itu sedang bertugas bersama Aiptu Abdul rouf, Aiptu Rahmat, SH., Bripka Melly, Aiptu Pipin Supriatin, Bripka Dede Suhendar., Bripka M. Septian Rukandi, SH., dan Bripka Bayu Maulana, segera melakukan pertolongan.

Sementara dilokasi yang berbeda Kapolres Cirebon Kota AKBP M. Fahri Siregar, SH.S.IK.MH menyampaikan, "saya apresiasi kinerja yang dilakukan oleh personil Polres Cirebon Kota (Ciko) yang ada di pospam pemuda. Atas kesigapannya dan kecepatannya dalam melakukan pertolongan pertama pada kecelakaan yang di alami oleh seorang pemudik, diketahui asal bekasi ini," ungkap Alumni Akpol 2002 ini.

Masih kata Fahri, "Peran dan fungsi personil yang saat ini melaksanakan pengamanan ops ketupat lodaya 2022. Selain melakukan pengaturan arus lalu lintas baik arus balik maupun arus mudik. Juga memiliki kewajiban dan tanggung jawab guna melaksanakan patroli harkamtibmas dan pertolongan bagi masyarakat yang membutuhkan bantuan polisi," jelas Kapolres Ciko melalui Kapospam Pos Pemuda Iptu Sudarsono, SH.

"Saya berterima kasih kepada pak polisi Polres Cirebon Kota. Yang sigap menolong saya dan istri juga anak saya. Dimana saat ini saya mengalami kecelakaan akibat kelelahan. Dan syukur alhamdulillah, saya dan istri juga anak saya, tidak ada luka serius dan saya akan melanjutkan perjalanan saya kembali. Semoga pa polisi sehat senantiasa, sekali lagi terima kasih," ucap warga pemudik ini.

Kepada warga masyarakat apabila membutuhkan update info untuk arus mudik dan balik bisa FOLLOW IG @Polrescirebonkota., IG @tmc_cirebonkota., TW @polres_ciko., FB =humaspolrescirebonkota., Youtube = polrescirebonkota., Tiktok @polres cirebon kota. Dan jika membutuhkan bantuan Polisi, bisa menghubungi CAL CENTER Polres Cirebon Kota selama 1x24 jam di TMC 0895 3842 13712 dan PAWAS 0815 7262 9112, himbau Iptu Ngatidja. SH.MH Kasi humas Polres Cirebon Kota. (Bekti)